

**МУНИЦИПАЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧЕРЕЖДЕНИЕ
ШКОЛА №23**

ЛЕТНЯЯ ФИЛОЛОГИЧЕСКАЯ ШКОЛА – 21

ОБИТАТЕЛИ ДАЛЬНЕВОСТОЧНОЙ ТАЙГИ

ПЯТНИСТЫЙ ОЛЕНЬ



**ВЫПОЛНИЛА:
ОНИЩУК ВИОЛЕТТА,
КЛАСС 7 «Ф»**

Г. КОМСОМОЛЬСК – НА – АМУРЕ

2021 год

Научный стиль.

Пятнистый олень/*Cervus Nippon* обитает в южном Приморье, завезен в среднюю полосу европейской части России и на Кавказ в начале 30-х годов.

В Приморье и на Алтае его разводят на фермах ради пантов. Панты пятнистого оленя очень дорогие и ценятся высоко.

Олени активны утром и вечером. Часто они выбираются на берег моря и питаются морскими выбросами и водорослями, а так же солью.

Летом по цвету шерсти мужские и женские особи различаются трудно. Они все окрашены в преобладающий рыжий тон с белыми пятнами, правда самки всегда чуть светлее самцов. Взрослое животное вырастает в длину до 1,6-1,8 метров при высоте в холке 0,95-79 см при массе 0,8-1,3 кг.

Scientific style.

Spotted deer / *Cervus Nippon* lives in southern Primorye, introduced to the middle zone of the European part of Russia and the Caucasus in the early 30s. In Primorye and Altai, it is bred on farms for the sake of antlers. Spotted deer antlers are very expensive and highly valued. Deer are active in the morning and evening. They often go to the seashore and feed on marine debris and algae, as well as lick the salt. In summer, the color of the coat of male and female individuals is difficult to distinguish. They are all painted in the prevailing red tone with white spots, although the females are always slightly lighter than the males. The adult animal grows to a length of 1.6-1.8 meters with a height at the withers of 0.95-79 cm and a weight of 0.8-1.3 kg.

Antlers ['æntlə]-рога.

Marine debris [mə'ri:n 'deɪbri:] -морские выбросы.

Algae ['ældʒi:] -водоросли.

withers ['wɪðəz]-холка.

Публицистический стиль.

Пятнистый олень живет в южном Приморье. Раньше был распространен в северо-восточном Китае и на Кавказе. Шерстка пятнистого оленя рыжая с белыми пятнышками. Олени вырастают в длину до 1,6-1,8 метров, а масса его от 75-130 кг. Олени активны утром и вечером. Выходят на берег и кушают морские водоросли и лижут соль. Пятнистых оленей разводят на фермах ради их пантов, его панты очень ценны и в старину были очень дорогими.

Journalistic style.

The spotted deer lives in the southern Primorye. Previously, it was questioned in north-eastern China and the Caucasus. The coat of the spotted deer is red with white spots. Deer grow to a length of 1.6-1.8 meters, and its weight is from 75-130 kg. Deer are active in the morning and evening. They go ashore and eat seaweed and lick the salt. Sika deer are bred on farms for their antlers, his antlers are very valuable and in the old days were very expensive.

Художественный стиль.

Жил-был однажды один пятнистый олень, которого звали Персик. Как-то раз, он готовился ко сну. Выпил стакан молока с печеньем, почистил зубы, умылся, надел пижаму и лег в кроватку. Вроде все как обычно, но олень все никак не мог заснуть. Он решил подумать о чем-нибудь приятном, он так делал всегда, когда не мог уснуть. Персик думал о свежей травке, о бабочках и о нежных цветочках на полянке. Потом олень стал считать барашков, которые прыгали через забор. «Один...два...три...», но и это не помогло ему уснуть. И вот тогда то он и вспомнил, что забыл убрать за собой игрушки! Ему даже стало стыдно. Конечно же он сразу встал с кровати и убрал за собой, и только после этого Персик смог заснуть.

Once upon a time there was a spotted deer named Peach. One night, he was getting ready for bed. I drank a glass of milk and cookies, brushed his teeth, washed his face, put on pajamas, and went to bed. Everything seems to be as usual, but the deer still could not sleep. He decided to think of something pleasant, as he always did when he couldn't sleep. Persik thought of the fresh grass, the butterflies, and the delicate flowers in the clearing. Then the deer began to count the sheep that jumped over the fence. «One...two...three ...» but even that didn't help him sleep. And

that's when he remembered that he had forgotten to clean up the toys! He even felt ashamed. Of course, he immediately got out of bed and cleaned up after himself, and only then was Persik able to fall asleep.

Макет «Тропа Арсеньева».

Здравствуйте, дорогие гости! Меня зовут Виолетта ,сегодня я вам проведу экскурсию по «Сафари -парку. Флора и фауна Дальнего востока».

В течении учебного года мы с классом работали над макетом. Чтобы изготовить проект, мы изучали литературу, брали информацию из интернета. Каждый из нас принимал в этом участие, изготавливал разные объекты: деревья, домики, камни и многое другое. Кусты деревья все делали по -разному. Кто-то делал их из губки для мытья посуды, кто-то делал из бисера, кто-то из мха. Макет состоит из нескольких зон: лес, река и сопка,а покрытая елями широколиственного леса. Река в нашем проекте сделана из жидкого стекла, а сопка из монтажной пены и картона.

Возле реки мы расположили домик из спичек, который является сторожкой лесника. Наш проект называется «Тропа Арсеньева». Владимир Арсеньев- это писатель-путешественник, который двигался по Уссурийским лесам. Он оставлял заметки в своем дневнике про флору и фауну края. Арсеньев составил карту своего пути, которая представлена в нашем проекте. Благодаря ему, мы знаем какие животные и растения Приморского края занесены в Красную книгу.

Layout of the "Arsenyev Trail" .

Hello, dear guests! My name is Violetta, today I will give you a tour of the Safari Park. Flora and Fauna of Far East".

During the school year, my class and I worked on the layout. To make a project, we studied literature from the library and information from the Internet. Each of us took part in it, made different objects: trees, houses, stones and much more. The bushes and trees did everything differently. Someone made them out of a sponge for washing dishes, someone made them out of beads, someone made them out of moss. The layout consists of several zones: a forest, a river, and a hill covered with spruce broad-leaved forest. The river in our project is made of liquid glass, and the hill is made of mounting foam and cardboard.

Near the river we have located a house made of matches, which is a forester's lodge. Our project is called "Arsenyev's Trail". Vladimir Arsenyev is a travel writer who moved through the Ussuri forests. He left notes in his diary about the flora and fauna of the region. Arsenyev made a map of his path.